

MENSAJE DE UN MIEMBRO DE LOS SETENTA

La Oración

Por el élder Claudio D. Zivic

Primero Consejero, Presidencia de Área del Caribe

Tenemos el privilegio de comunicarnos con nuestro Padre Celestial a través de la oración. El acto de orar debe realizarse con profundo respeto y reverencia, llevado a cabo de la manera correcta.

Durante toda mi vida he tenido experiencias muy especiales al elevar mi voz a los cielos. Testifico que nuestro Padre Celestial responde a nuestros sinceros y justos deseos, en el tiempo que Él lo vea conveniente.

En ocasiones he escuchado oraciones que no se ajustan a las normas establecidas. Por ese motivo he sentido la necesidad de hacer un resumen de algunos conceptos importantes que debemos tener en cuenta. El resumen lo he efectuado del libro *La Oración* (1979).

A continuación presento ese resumen, rogando que pueda servir de ayuda para todos nosotros. Además les dejo el desafío de que lean todas las escrituras allí indicadas.

“Se espera que las oraciones de los Santos sean adaptadas a una norma prescrita de divina excelencia; además deben ajustarse al modelo aprobado de la oración adecuada” (Bruce R. McConkie. *Mormon Doctrine*, Bookcraft, 2da. Edición, pág. 581).

Salutaciones

- Dirigirse a nuestro Padre Celestial.
- Evitar la utilización del término *Señor*.
- Evitar la innecesaria repetición del nombre de la Deidad.

Expresiones de agradecimiento

- 3 Nefi 19:19–20.
- 3 Nefi 19:27–28.
- La ingratitud es un pecado.

La oración pública

- En las oraciones públicas hablamos por todo el grupo.
- Deben utilizarse los pronombres en la primera persona del plural: *Nosotros/as – Nuestro/a – Nuestros/as*.

Peticiones

- 3 Nefi 19:21, 23, 29.
- Alma 34:18, 20–24, 27.



Élder Claudio D. Zivic

- Debemos estar dispuestos a condicionar nuestros pedidos a la voluntad de nuestro Padre Celestial.
- “...pero no se haga mi voluntad, sino la tuya” (Lucas 22:42).

Finalizar en el nombre de Jesucristo

- Moisés 5:8 — “Por consiguiente, harás todo cuanto hicieres en el nombre del Hijo, y te arrepentirás e invocarás a Dios en el nombre del Hijo para siempre jamás”.

Amén

- Las oraciones deben ser concluidas con la palabra “amén”, lo cual expresa aceptación o aprobación.

Lenguaje sagrado

- Dirigirnos a Él con extrema humildad y reverencia.
- Utilizar los pronombres *tú, tus, tuyo, tuya, tuyos, tuyas*.
- No utilizar los pronombres *usted, su, sus, suyo, suya, suyos, suyas*.

Vanas repeticiones

- Mateo 6:7–8.
- Esta es una estricta advertencia en contra del uso excesivo de expresiones ampulosas, innecesarias, vacías o inútiles.

Extensión de las oraciones

- “No es necesario ofrecer oraciones largas y tediosas, ni para comenzar ni para finalizar. Esto no solo desagrada a Dios sino que

también desagrada a los Santos de los Últimos Días” (Francis L. Lyman, discurso pronunciado en julio de 1892; impreso por la revista *Improvement Era*, abril de 1947, pág. 245).

- 3 Nefi 19:24.

Algo más que meras palabras

- “La oración se compone de los latidos del corazón y los justos anhelos del alma; de la súplica fundada en la admisión de que uno es el necesitado; de la contrición y el deseo puro” (James E. Talmage, *Jesús el Cristo*, pág. 252).
- Mateo 15:8.

El ejemplo del Salvador

- 3 Nefi 17:16–17.
- Mediante la oración podemos aumentar nuestra fe y poder espiritual. Dicho poder se necesita para lograr éxito en nuestras labores y para fortalecernos a nosotros mismos y a los demás.

*Con la oración se forja
más de lo que el mundo cree.
Deja entonces que tu voz a los cielos,
noche y día, su ruego por mí eleve.
Pues, ¿en qué sería el hombre
mejor que una bestia,
cuyo escaso cerebro oscura
vida alberga,
si conociendo a Dios sus
manos no elevara
en oración, tanto por sí mismo,
como por aquel a quien amigo llama?*
—Alfredo Tennyson

“Antes que se conmuevan los cielos, debe conmoverse la tierra” (Proverbio judío). ■

El templo trae seguridad a mi alma

Por Jesús Cabrera Díaz

Barrio San Felipe, Estaca Puerto Plata, República Dominicana

Ciertamente vivimos en días sumamente peligrosos, llenos de obscuridad y olas agresivas de tentaciones con el poder de derribar a quienes espiritualmente se encuentran débiles y sin un ancla firme en sus vidas. De cierto, estos son los días profetizados por Pablo cuando dijo: “Esto también debes saber: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos” (véase 2 Timoteo 3:1; véanse también los versículos 2–5).

Nuestros días sí que son “peligrosos” y somos partícipes del cumplimiento de dicha profecía. Sin embargo, nuestro Padre Celestial y nuestro Señor Jesucristo no nos han dejado desprovistos de ayuda. Recordemos que Ellos nunca dan mandamientos sin prepararnos “una vía

para que cumpla[mos] lo que [nos] ha mandado” (véase 1 Nefi 3:7).

Para mí una de esas vías ha sido el templo; el cual ha sido un refugio, una fuente de fortaleza, una casa de renovación y fortalecimiento espiritual. Siempre que asisto al templo puedo sentir la dulce paz que el Salvador nos promete a todos si le obedecemos con amor (véase Juan 14:27).

No veo mi vida sin el templo del Señor, y me lleno de alegría de tener uno tan accesible a mí. Puedo testificar que las palabras del presidente Russell M. Nelson son ciertas cuando dijo: “¿Están dispuestos a adorar en el templo con regularidad? Al Señor le encanta enseñar Él mismo en Su santa casa. Imagínense lo complacido que estaría si ustedes le pidieran que les enseñase...

“Imagínense el aumento en poder... que podrían recibir.” (Véase

Russell M. Nelson, “El precio del poder del sacerdocio”, *Liahona*, mayo 2016, pág. 68).

Les invito a ustedes y a mí a prepararnos para asistir digna y reverentemente al santo templo con regularidad para que el Señor nos enseñe Él mismo mediante el Espíritu Santo que allí sentiremos y que en

consecuencia aumentemos en poder espiritual para vencer las tinieblas del mundo. ■



NOTICIAS DEL ÁREA CARIBE



Cambios en la Conferencia SOY

La Presidencia de Área Caribe, ha aprobado una modificación para la realización de las conferencias SOY la cual regirá a partir del año 2018.

En adelante participarán todas las estacas de los consejos de coordinación en lugar de 3 como se hacía hasta el momento. En vista de la gran asistencia que se

espera, participarán solamente jóvenes de 16 y 17 años que sean miembros de la Iglesia.

Se considerarán excepciones para jóvenes de 18 años que sean miembros nuevos, que se hayan reactivado o que por alguna razón nunca habían asistido a una conferencia SOY. Estas excepciones deben ser presentadas de forma individual al Setenta de Área para su aprobación.

Estos cambios se han realizado con el propósito de ayudar a los jóvenes que se acercan al momento de servir una misión para que puedan fortalecer su testimonio del Padre Celestial y Jesucristo, tener experiencias espirituales y que las mismas les ayuden en su decisión de servir una misión, en el caso de los varones.

A su vez se reitera la necesidad que se tiene de buenos jóvenes adultos solteros que puedan servir como consejeros en la **conferencia SOY**. ■

El élder Quentin L. Cook preside una conferencia especial en la Estaca Navarrete, República Dominicana



El domingo 12 de noviembre 2017 como parte de la visita al Área Caribe del élder Quentin L. Cook del Cuórum de los Doce Apóstoles y su esposa la hermana Mary Gaddie Cook, se llevó a cabo una conferencia especial en la estaca Navarrete, ubicada en la parte norte del país.

1,192 personas, se dieron cita para escuchar los mensajes que fueron compartidos por el élder Cook y su esposa, así como también



El élder Quentin L. Cook durante la conferencia especial

por élder Cándido Fortuna, setenta de área quien le acompañó junto a su esposa.

El élder Fortuna, habló sobre la importancia de confiar más en Jesucristo a fin de aumentar nuestra fe. Recordó la importancia de

enfocarse en las cosas sencillas del evangelio, tales como: la noche de hogar, la oración, el estudio de las escrituras y la asistencia a la Iglesia.

Finalmente, el élder Cook compartió cuatro sugerencias para mejorar nuestra relación con Dios y los demás, las

cuales invitó a los miembros a poner en práctica en sus vidas:

1. Establecer a sión en sus corazones y en sus hogares. Desarrollar el amor y la bondad hacia los hijos, así como recordar tratar a sus esposas como igual.
2. Ser un ejemplo en la comunidad, que seamos una luz en el monte.
3. Guardar el día de reposo. Que este día sea de gozo y delicia para toda la familia.
4. Enfocar la visión y sus vidas en el templo. ■

Brindan consuelo y ayuda a Loíza y Carolina

Puerto Rico

El sábado 4 de noviembre el Municipio de Loíza recibió la visita de miembros del Área de San Juan de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días. El Presidente Wilfred Rosa, junto a un grupo de adultos y jóvenes,

impactaron a 200 familias haciendo entrega de víveres y artículos de primera necesidad en el Día Internacional de Servicio.

La alcaldesa del Municipio de Loíza Julia Nazario y la Senadora Nayda Venegas, estuvieron presentes en dicha

actividad. Gracias a su colaboración se identificaron sectores afectados del Municipio de Loíza ante el paso del Huracán María y se entregaron suministros que incluyó comida, efectos de higiene, pañales para niños y adultos, baterías, linternas, filtros de agua, entre otros. Además, se hizo entrega a los loiceños de hojas sueltas con información sobre las medidas de precaución para evitar la leptospirosis.

En la Comunidad Los Cedros del municipio de Carolina, miembros de la Iglesia efectuaron trabajo de poda de árboles y recogido de escombros. Tras el paso del Huracán, la vegetación de la isla se afectó, imposibilitando el paso en las vías de rodaje y afectando residencias y edificios. La labor de estos hermanos ayudó a despejar áreas de tránsito, evitar la propagación de plagas e inundaciones en las calles. ■

